

KIM

Polres Sumbawa Barat Laksanakan Apel Pengecekan Kesiapan Personel Pengamanan TPS Pilkada 2024

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Nov 25, 2024 - 09:37



Sumbawa Barat NTB – Dalam rangka mempersiapkan personel yang akan melaksanakan pengamanan TPS Pilkada 2024, Polres Sumbawa Barat melaksanakan apel pengecekan yang diselenggarakan di Lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat, Senin (25/11/2024).

Pengecekan tersebut untuk memastikan seluruh personel yang akan melaksanakan pengamanan di TPS sudah siap baik fisik maupun mental serta kelengkapan sarpras.

Persiapan yang dilakukan oleh Polres Sumbawa Barat hari ini meliputi (Man, Money, Material, Method). Man mencakup sumber daya manusia yang harus siap sesuai jumlah yang dibutuhkan dan kesiapan fisik serta mental. Money meliputi anggaran untuk operasional anggota selama pengamanan di TPS telah disiapkan.

Material dalam hal ini kelengkapan perorangan setiap anggota telah siap (kelengkapan kebutuhan perorangan, senter, jas hujan, roll bed, borgol, dan lain-lain) dan yang terakhir adalah Metode yaitu cara bertindak setiap anggota yang bertugas di lapangan/TPS mengetahui tugasnya secara profesional dan proporsional,” terang Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H.

Pengecekan kesiapan personel yang terlibat pengamanan TPS berjumlah 298 personel tersebut dilakukan oleh Wakapolres Sumbawa Barat, Kompol Sidik Pria Mursita, S.H., didampingi Kabag Ops, AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H., dan para PJU serta Perwira Polres Sumbawa Barat.

Pemeriksaan kesehatan, pemberian vitamin, dan pemeriksaan kendaraan serta pembagian uang saku dan uang makan semua telah dilakukan sehingga personel betul-betul sudah siap untuk melaksanakan tugas.

Lanjut Kasi Humas, "Hari ini telah dilaksanakan pengecekan kesiapan seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan TPS dan besok pagi akan dilaksanakan Apel Pergeseran Pasukan terhadap personel yang akan dipimpin langsung oleh Bapak Kapolres Sumbawa Barat. (Adb)